
Herr Liene berichtet, dass die Verwaltung ihm auf Nachfrage kurz vor der Sitzung bestätigt habe, dass eine 
Rückumwandlung von Gewerbegebiet in Industriegebiet bei Bedarf jederzeit ohne Probleme möglich sei. 
Unter Berücksichtigung dieses Aspektes stimme die FDP-Fraktion dem Verwaltungsvorschlag zu.  
        


